

Fecha 21.04.2009	Sección Nacional	Página 9
---------------------	---------------------	-------------

Vuelven asunto político abasto de agua en DF: Moreno Uriegas

Julio Cárdenas

La senadora María de los Angeles Moreno (PRI) afirmó que el desarrollo urbano en México es un verdadero desastre; un desorden y, particularmente, en la Ciudad de México adquiere proporciones verdaderamente asombrosas, donde el abastecimiento de agua se ha vuelto un asunto político, en lugar de tener carácter social.

En conferencia de prensa, la legisladora afirmó que en el DF no existe una planeación del desarrollo urbano, no hay una coordinación para prever este desarrollo en la zona metropolitana y abarca áreas muy amplias, que al permitir y propiciar el desorden - por ejemplo en la construcción de

vivienda o en vialidades inadecuadas- están creando problemas cada vez más graves.

Dijo que el agua debe ser un asunto no sólo de ca-

rácter social, sino también económico, pero a raíz de la interrupción del suministro en Semana Santa, se ha convertido en un asunto de orden político. "Para que esto no ocurra, necesitamos tener la previsión y no sólo la acción de emergencia", agregó.

La previsión por las obras de infraestructura requerida por aquello que signifique distribuir de manera ade-

cuada el agua, y desde luego está vinculado con un problema de insuficiente planeación del desarrollo urbano y de costos, ya que tiene que haber inversión del Estado de México, de la Ciudad de México, del estado de Hidalgo y de la Federación.

